



TV Rodenbach erfolgreich beim 20. Weinstraßenlauf von Bockenheim nach Kirchheim



Der Start der 10 km Strecke am Deutschen Weintor erfolgte mit etwas Verspätung, da der Zug mit den Läufern von Kirchheim nicht planmäßig einlief. Aber auch das brachte unsere erfahrenen Läufer nicht außer Tritt. Heinz Schwarm erlief sich in seiner Altersklasse M65 den 2. Platz. Und auch die Leistungen unserer weiteren Läufer konnten sich sehen lassen.

Bild von links nach rechts:

Heinz Schwarm, Doris Rüdiger, Michael Heidrich, Werner Hellriegel, Petra Andes, Yvonne Knehr, Marianne Konrad-Jalbert, Eric Knehr und Nicole Henkel.